

Hallische Zeitung

Insertionsgebühren für die fünfgrößte Seite...

Abonnement-Preis pro Quartal 2 Mark. Die Hallische Zeitung erscheint wöchentlich...

vorm. im G. Schwelckhe'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Nummer 44.

Halle, Donnerstag, 21. Februar 1889.

181. Jahrgang.

Halle, 20. Februar.

Eine neue Landgemeindeordnung.

Der preussische Minister des Innern, Herr Herrfurth, hat auf eine Anfrage des national-liberalen Abg. Sombart im Abgeordnetenhause sich über seine Absichten betref...

mit den Landgemeinden werde ich niemals eingeben. (Beifall rechts.) Abgesehen von wirtschaftlichen, sozialen und politischen Bedenken...

Der letzte Beschl. den die Ausführungen des Ministers auf der rechten Seite des Hauses hervorriefen, wie der Dank, den der Abg. v. Rauchsaupt im Namen seiner politischen Freunde Herrn Herrfurth für diese Art der Stellungnahme ansprach...

den; sie würden schwerlich zu Gunsten der herrschenden Republik ausfallen, deren Ansehen unter den unaufrichtigen Wirren und der wachsenden Unfähigkeit zur Erfüllung der politischen Bedürfnisse des Landes täglich mehr dahinwinkt...

Bermischte politische Mittheilungen.

\* Der Kaiser nahm von einer Spazierfahrt durch den Tiergarten zurückgekehrt, den Vortrag des Oberhof- und Hausmarschalls entgegen, sprach den Geh. Regierungsrath Michner und empfing zu Vorträgen den Chef der Admiralität sowie den Chef des Militärkabinetts.

Die Vorgänge in Frankreich.

Der Studien über die unter einem freigedragenen parlamentarischen System notwendig eintretenden politischen Zustände machen will, für den sind die gegenwärtigen Vorgänge in Frankreich sehr beschreibend.

\* In der Altersversicherungskommission wurde vorgeschlagen einstimmig ein Antrag Deckelhauser auf Erleichterung von freiwilligen Altersspargassen angenommen.

Der Herr Minister machte Mittheilung über die zunächst von ihm eingeforderten Berichte und gutachtlichen Meinungen und beabsichtigt dann die Grenzen, die ein verlässliches Vorgehen auf diesem Gebiete inne halten muß, in einer Weise, die weiteren ins Blaue hinein aufzuwandenden Bemühungen des Drängens nach einer Landgemeinde-Reform wenigstens in den nicht hoch agitatorisch thätigen Parteien vollständig ein Ziel setzen wird.

Drei Knappen und drei Edelkränze.

Bängig hatte Prinz Carneval rings im Land seine lustigen Sprünge gemacht, und wie das so seine Art, unerschütterliches Heil und Unheil angestiftet, ohne Fortschritt zwischen Gerechtigen und Ungerechten abzuwaschen.

Da gab es vor Allem einen, dem dieser Umstand überaus tödtlich gewesen wäre, und dieser eine war der renomirteste Costüm- und Maskenverleiher der Stadt, Herr Wurzelhahn mit Namen.

kauf hatten, und mit ihren hübschen jungen Frauen deswegen in's Reine zu kommen, war am Ende ihre eigene Sade. Um die Costüme fünf und sechs machte sich Wurzelhahn recht keine Sorge, schon aus dem Grunde, weil er eigentlich nicht wußte, wo sie geblieben waren.





